

COMMUNIQUÉ

NE TOUCHEZ PAS À LA FLOTTILLE DE LA LIBERTÉ !



Paris, le 8 juin 2025, 17h30

Depuis des mois, Gaza, sa population, subissent un blocus criminel, d'une barbarie absolue, imposée par le gouvernement Netanyahu.

L'aide humanitaire, quand elle n'est pas purement et simplement bloquée à la frontière, ce qui est le plus souvent le cas, ne rentre qu'au compte-gouttes.
À Gaza, bombardée chaque jour, la famine fait rage.

Le 1er juin, une petite embarcation a quitté les côtes de la Sicile pour faire voile vers Gaza, malgré le blocus, contre le blocus. À bord de la flottille de la liberté, douze militants, parmi lesquels Rima Hassan et Greta Thunberg.

Le courage de ces militants est admirable. Nous sommes de toutes nos forces, inconditionnellement, de tous ceux qui, en France comme à l'échelle internationale, suivent passionnément et soutiennent cette formidable initiative.

Honte à ces chroniqueurs mondains, ces courtisans de plateaux télé, que l'extermination du peuple palestinien laisse indifférents, et qui depuis des jours vomissent à longueur d'antennes sur la flottille et les militants à son bord.

Quant au gouvernement français, interpellé par des milliers de personnes, via des pétitions notamment, comme à son habitude, il regarde ailleurs...

Il y a quelques heures, le ministre israélien de la défense, Israël Katz a déclaré : « J'ai donné pour instruction à Tzahal d'empêcher le navire Madleen d'atteindre Gaza. (...) Je dis clairement : faites demi-tour car vous n'arriverez pas à Gaza », ajoutant : « L'Etat d'Israël ne permettra à personne de briser le blocus maritime de Gaza ».

Les heures qui viennent vont être cruciales.

La mobilisation de tous également.

Au moment où des millions dans le monde regardent ce petit voilier qui se dirige vers Gaza, relayons, communiquons, soutenons par tous les moyens : ne touchez pas à la flottille de la liberté !

Le 26 mai dernier, nous étions des centaines, rassemblés devant l'ambassade d'Israël pour exiger l'arrêt du carnage, la levée du blocus, l'arrêt immédiat de tous les accords, économiques, commerciaux, militaires avec l'état israélien, l'embargo immédiat sur les livraisons d'armes à Israël. Rima Hassan qui s'appêtait à monter à bord de la flottille pour Gaza, y était, y a pris la parole.

L'ambassade d'Israël a refusé de nous recevoir. Nous ne lâcherons rien. Nous y retournerons !